

Rückblick-Ausblick-Danke!

ORTSVERBANDSVORSITZENDER
Benjamin Menze

Sehr geehrte Damen und Herren,

Moin ihr Lieben!

Das Jahr **2024** neigt sich dem Ende zu, und es ist an der Zeit, zurückzublicken und Bilanz zu ziehen. Im Namen des gesamten FDP-Ortsverbandes Bergen möchte ich zunächst allen Mitgliedern danken, die sich in unterschiedlichster Form an der politischen Willensbildung beteiligt haben. Sei es als stille Unterstützer, die uns im Hintergrund stärken, oder als aktive Gestalter, die sich mutig in die erste Reihe stellen, um unsere liberalen Werte sichtbar nach außen zu vertreten – Ihr seid das Fundament unserer Arbeit. Nur durch diese tragfähige Struktur ist es uns möglich, vor Ort erfolgreich zu agieren und liberale Politik in die Tat umzusetzen.

Aus kommunalpolitischer Sicht war 2024 ein durchaus erfolgreiches Jahr. Sowohl im Berger Stadtrat als auch im Ortsrat der Stadt Bergen konnten wir wichtige liberale Akzente setzen. Ein prägendes Thema war die Zusammenlegung der Grundschulen in Eversen und Sülze. Wir haben die Diskussion aktiv begleitet und unsere Position klar eingebracht. Auch wenn wir die Maßnahme als verspätet ansehen, konnte der Prozess durch unsere Impulse sachlich und zielgerichtet gestaltet werden.

Ein weiteres Beispiel kluger und besonnener liberaler Politik war die Beschaffung eines neuen Feuerwehrfahrzeugs für die Ortsfeuerwehr Bergen. Nach intensiven Verhandlungen wurde ein Kompromiss gefunden, der alle Interessen berücksichtigt und eine tragfähige Lösung für die Zukunft darstellt. Solche Ergebnisse zeigen, wie wichtig unsere liberale Stimme in der kommunalen Politik ist.

Allerdings bleibt die angespannte Haushaltslage eine zentrale Herausforderung. Hier gilt es weiterhin wachsam zu bleiben und mit Bedacht zu handeln, um die finanzielle Stabilität der Stadt Bergen zu sichern.

Veränderungen und Dank

Das Jahr 2024 brachte auch Veränderungen im Vorstand unseres Ortsverbandes mit sich. Ich danke allen, die sich bereit erklärt haben, Verantwortung zu übernehmen und die Vorstandsarbeit aktiv zu gestalten. Mein besonderer Dank gilt jedoch meinem bisherigen Stellvertreter Christopher „Chris“ Pospiech.

Chris, deine Hingabe, dein Engagement und deine Hartnäckigkeit in der Sache haben unseren Ortsverband geprägt. Ob bei hitzigen Diskussionen bis tief in die Nacht oder bei pragmatischen



Entscheidungen in den frühen Morgenstunden – du warst immer zur Stelle. Gemeinsam haben wir oft um Lösungen gerungen und unsere Entwürfe mehrfach angepasst, um sie konsensfähig zu machen. Ein Satz von dir bleibt mir besonders in Erinnerung (sinngemäß): „Politik braucht Klarheit, aber auch Geduld – der Kompromiss ist nicht der Feind des Fortschritts, sondern sein Werkzeug.“

Ich bin dankbar, dass du dem Ortsverband weiterhin als Mitglied erhalten bleibst und freue mich darauf, auch in Zukunft von deinem Rat und deiner Erfahrung zu profitieren.

Bundestagswahl 2025

Mit Blick auf die Bundestagswahl 2025 steht die FDP vor einer richtungsweisenden Aufgabe. Wir müssen erneut beweisen, dass liberale Politik Antworten auf die drängenden Fragen unserer Zeit bietet: wirtschaftliche Modernisierung, Digitalisierung, Bildungsgerechtigkeit und eine kluge Umweltpolitik ohne ideologische Scheuklappen. Dabei gilt es, unser Profil zu schärfen und als verlässliche Kraft in der Mitte zu überzeugen. Der Ortsverband Bergen wird seinen Beitrag dazu leisten und sich aktiv in die Diskussionen einbringen.

Jahresabschlussgruß

Zum Abschluss dieses ereignisreichen Jahres wünsche ich Euch und Euren Familien einen guten Start ins neue Jahr. Mögen 2025 Gesundheit, Zufriedenheit und Erfolg für Euch bereithalten.

Lasst uns weiterhin gemeinsam für Freiheit, Eigenverantwortung und Fortschritt eintreten. Wie es der frühere und leider zu früh verstorbene Generalsekretär und Bundesvorsitzender Guido Westerwelle einst sagte:

„Es braucht eine Partei in Deutschland, die sich im Zweifel immer und immer wieder, bei all den Kompromissen, die man machen muss im Leben, für die Freiheit entscheidet.“

In diesem Sinne: Vielen Dank für Euer Vertrauen und Eure Unterstützung. Ich freue mich auf die Herausforderungen und Chancen, die das neue Jahr für uns bereithält.



Benjamin Menze
Ortsverbandsvorsitzender

